

Le professeur Axel Kahn inaugure a Casa di e scienze

Une foule composée d'universitaires, d'enseignants, de politiques ou de simples passants, s'est pressée, hier, pour l'inauguration de la Casa di e scienze (la maison des sciences) dans le quartier de Lupino. Un symbole fort pour l'ouverture de ce lieu dédié à la culture scientifique.

En présence du professeur Axel Kahn, Ivana Polisini, adjointe au maire déléguée à la politique éducative et à la jeunesse, entourée du maire de Bastia, Pierre Savelli, et du président du conseil exécutif Gilles Simeoni, a coupé le ruban.

Installé dans le prolongement de l'école Charles-André et de la rue Pierre-et-Marie Curie, cet établissement complète ainsi un espace des quartiers sud qui met les sciences à l'honneur. Le maire a pris, le premier, la parole pour souligner l'importance pour les générations actuelles et futures de l'existence de ce pôle d'attractivité. Une première pour la Corse faisant de Bastia un élément moteur pour la diffusion de la connaissance scientifique.

Le partenariat noué avec l'éducation nationale témoigne de cette volonté d'ouvrir les jeunes esprits sur une large palette de connaissances.

Dans la foulée, le P^r Kahn,



Le généticien Axel Kahn lors de l'inauguration hier matin de la Maison des sciences aux côtés de Pierre Savelli et de Gilles Simeoni. Dans l'après-midi, il a donné une conférence sur le thème "Environnement, technologie, humain, comment penser demain ?"

généticien de renom, a évoqué l'île et son peuple qui a un destin qu'il lui revient de faire perdurer. Il a ensuite souligné que c'est la culture qui fait la société. Et d'ajouter: "La culture scientifique n'est pas autre chose qu'un des éléments essentiels de la culture. Et au même titre que la culture historique ou la fierté d'être et de tou-

jours avoir été, elle permet de se revendiquer comme ayant certains outils de la construction de ce destin. De quoi dépend l'avenir du peuple corse ? De la confrontation électorale à venir dans un mois, mais ça n'est pas vraiment l'essentiel, par contre ce qui l'est, c'est de savoir quelles seront les solutions par rapport au réchauffement clima-

tique, de savoir ce que l'on fera pour éviter l'envahissement des côtes par les déchets plastiques ou encore comment maîtriser la ressource halieutique."

Après le tableau dressé par Axel Kahn pour expliciter l'utilité d'une maison des sciences, c'est Patrice Fenouillère, directeur du parc Galea, partenaire de la Casa di e scienze, qui a fait découvrir au public, par une description rapide et synthétique, le fonctionnement de cet espace orné d'une petite pyramide de verre.

Enfin, comme l'a rappelé le président de l'exécutif, en présence de Jean Zucarelli et de François Tatti, les prémices de cette Casa di e scienze sont apparus en 2003, mais il aura fallu encore sept années, pour que le projet, commencé en 2013 sous l'ancienne mandature, prenne enfin forme.

Une bonne nouvelle pour Bastia, la Corse et la jeunesse de cette île qui continue de s'ouvrir à un monde en très rapide évolution.

MICHEL MAESTRACCI



Une foule composée d'enseignants, de politiques ou de simples passants, a assisté à l'inauguration, dans le quartier de Lupino, de ce lieu dédié à la culture scientifique.

J.PHOTOS N.M.